



### ジュースやお菓子で実験

子ども消費者教室が、7月24日須津公民館で開かれ、24人の子どもたちが参加しました。

子どもたちは、1人100円ずつ与えられ、近くの店で買い物。

買ってきたジュースやお菓子を使って、着色料の実験。

からだに影響があるといわれている着色料が、どんなものに使われているか自分の目で確かめました。

### “うむ、これはうまい。”

岩松地区自主防災組織は、赤十字社奉仕団などの協力を得て、7月26日防災訓練を行いました。

炊き出し訓練、消火訓練、応急救護訓練は、昨年に行ったせいか、手際よく、成果も上々。

特に炊き出し訓練でつくった味つけごはんには、昼食の時試食した参加者から「これはうまい」と好評でした。



岩本山公園の水のみ場



### 岩本山公園の水のみ場を改良して

〔こえ〕岩本山公園は、最近整備されてきましたので、市民が大勢くり出し大賑わいです。

子供達は、水を飲むにも長い行列この公園に蛇口がひとつで、下は水がハネ放題というのは問題があります。改良をお願いします。

(一市民)

〔こたえ〕岩本山公園の水飲場ですが、現在二箇所暫定的に設置してあります。

今後、当公園の整備をはかる中で、ご要望にそうよう努力していきます。

(市みどりの課)

9月1日は「防災の日」総合防災訓練を行います